

Fussballspiele am Wochenende

22.03.2012 23:22 von Rechner Uli (Admin)

auf dem kleinen Platz in Bofsheim ist immer schwer zu spielen

Auch am Wochenende gibt es wieder einige spannende Spiele zu sehen.

So bestreitet die Hettinger D-Jugend mit ihrem Trainer Joachim Müller am Samstag nachmittag in Berolzheim ihr Auftaktspiel zur Rückrunde.

Die C-Jugend fährt, ebenfalls am Samstag, zum Kreispokalspiel nach Höpfingen und ein sehr interessantes Spiel wird sicherlich am Samstag um 15.30 Uhr in Hettingen angepfiffen. Dort misst sich die B-Jugend im Verbandspokalspiel mit der Verbandsligamannschaft des FV Lauda, auf dem Papier sicherlich eine eindeutige Sache, jedoch im Pokal.....

Gespannt sind wir alle auf das Spiel unserer U14-Mädchen am Samstag um 13.30 Uhr zuhause gegen Wiesloch. Was ist der Sieg in der Vorwoche bei den Waldhofmädeln wert? Können unsere Mädchen an die Leistung anknüpfen? Tatsache ist, dass mit Wiesloch der Tabellenführer anreist, diese haben in der Vorwoche immerhin 9 Tore geschossen.

Und mit Spannung erwarten wir das Spiel unserer 1. Mannschaft am Sonntag um 15 Uhr in Bofsheim. Viele denken sicher noch an den Herbst zurück, als wir wegen einer mehr als fragwürdigen Elfmeterentscheidung des Schiedsrichters kurz vor Ende das Spiel unberechtigterweise mit 1:2 verloren.

Nach dem knappen Sieg am Vorwochenende hat sich unsere Mannschaft auf dem Platz an der Sonne behaupten können, hat mit Berolzheim sogar einen Konkurrenten im Kampf um die Meisterschaft vorerst mal nach hinten geworfen.

Aber ausruhen kann bei weitem nicht angesagt sein, denn der SV Bretzingen hängt uns nach dem starken 1:3 Sieg in Zimmern im Genick, und hat dabei in der momentanen Verfassung sicher zuhause gegen Leibenstadt auch wieder die Nase vorn, so dass wir uns in Bofsheim keinen Ausrutscher leisten sollten. Nachdem in den ersten beiden Spielen des Jahres zwei sichere Siege ermöglicht wurden, schauen wir nun auch dem dritten Spiel optimistisch entgegen, sollte unsere Mannschaft hochkonzentriert zu Werke gehen, hängen die Trauben in Bofsheim nicht zu hoch, auch wenn Lokalderbys ihre eigenen Gesetze haben.

